

hinzusetzen und zu beginnen: „Verehrl. Redaktion! In Ihrer Abendausgabe vom Fünften finde ich die sonderbare Behauptung, daß . . .“

Ach, ich bin eben keiner von den ganz Großen. Ich brauche immer einen Haken, an den ich meine Inspirationen hängen kann. Denn wahrhaft begnadet sind nur jene, die unaufgefordert, ohne Anlaß, in Zuschriften an die Redaktion ausbrechen wie die Lerche in Gesang. Etwa so: „An die Redaktion! Es dürfte Ihre Leser interessieren, daß sich ein hervorragendes Haarwuchsmittel aus gemahlten Pflaumenkernen und Salatöl . . .“ Oder: „Meine Mutter war die siebente Tochter einer siebenten Tochter, mein Vater der siebente Sohn eines siebenten Sohnes. Ich selbst, das siebente Kind dieser Ehe, bin am 7. Juli 1877 geboren, habe 47 Kragenweite und sieben siamesische Katzen . . .“

Nie wird mir solche Inspiration zuteil werden. Bedarf es noch eines anderen Beweises, daß ich nicht zu den Besten gehöre wie der *Treue Abonnent* oder *Einer aus der alten Schule* als den, daß ich diesen Aufsatz aus schnöder Geldgier geschrieben habe? Nie hätte der *Besorgte Familienvater* oder *Ein Sechziger, aber nicht unmodern* dergleichen getan. Sie hätten vor den ersten Absatz „Verehrl. Redaktion!“ geschrieben und das Ganze als Zuschrift aus dem Leserkreis an den Briefkasten geschickt.

P. C. Wodehouse

National-Ökonomie. Eine englische Firma veröffentlichte in den Londoner Blättern eine Anzeige, in der sie bekannt gab: „Von unserer verehrten Kundschaft sind uns Tausende von anerkennenden Briefen aus England, Wales und Irland zugegangen sowie eine zustimmende Postkarte aus Schottland.“

F. Z.

Was macht der Prinz von Wales?

Der Prinz von Wales beschäftigt sich damit, zaubern zu lernen. Die Verwandlung eines weißen Taschentuches in eine britische Fahne soll ihm schon spielend von der Hand gehen, und auch in Kartenkunststückchen erweist er sich als sehr geschickt. Der Trick mit dem Hut und dem Hühnerei soll dem Prinzen jedoch noch immer große Schwierigkeiten bereiten. (Zeitungsnachricht 1933)

KOLYNOS

ZAHNPASTA ist etwas Besonderes, kräftig in der Wirkung und dabei die Pasta, deren Zusammensetzung in den wissenschaftlichen Gutachten immer wieder angegeben wird, denn KOLYNOS scheut nicht die Öffentlichkeit! Es ist wirklich hochkonzentriert und darum auch so sparsam.

Benutzen Sie KOLYNOS versuchsweise einmal morgens und abends und überzeugen Sie sich dann im Spiegel, wieviel weißer Ihre Zähne schon geworden sind.



Original-Reinintube mit dem praktischen Springverschluß RM 1.—

Sieben Tage

Die große
Funk-
Zeitung
20-2

Herren

Maß-Atelier

für den verwöhnten Geschmack bei zeitgemäßen Preisen seit 1861

J. STOCK & CO.

G · m · b · H

Leipziger Straße 39 I · A 6 Merkur 8384/5

**Temperatur-Wechsel:
Erkältungs-Gefahr!**

Vorbeugen durch

Panflavin

PASTILLEN

